

CRÍTICA DE LIBROS

que firma un capítulo, muy breve, sobre la importancia de nuestra especialidad en la rehabilitación cardíaca.

El texto se dirige a quienes deseen tener una perspectiva general de lo que es, cómo debe hacerse, el papel que juega cada uno de los componentes del equipo y cuales son los resultados de la rehabilitación cardíaca así como a todos los profesionales que trabajan en este campo para facilitar la inclusión en los centros de salud de programas específicos de prevención secundaria, dirigidos a cardiópatas de bajo riesgo, para prestarles una atención integral y de calidad.

F. García Pérez

JS ESPINOSA CALIANI y JC BRAVO NAVAS. *Rehabilitación cardíaca y atención primaria.* 2.^a edición. Madrid. Ed. Médica Panamericana, SA. 2002. 299 págs.

La segunda edición de esta monografía de clara vocación multidisciplinaria hace su aparición dos años después de que la primera viera la luz. Representa una profundización, ampliación y actualización de los contenidos de aquella con revisión de la mitad de los capítulos e incorporación de algunos otros nuevos. Está dirigida por un cardiólogo y un médico de familia con experiencia práctica en fomentar la coordinación entre la cardiología especializada y la atención primaria que exponen en detalle el programa específico llevado a cabo por ellos. Entre los 38 autores de los 18 capítulos que pasan revista a los aspectos más relevantes de esta disciplina participa un especialista en rehabilitación